
Humanoides

Carlos Balaguer Bernardo de Quiros
Universidad Carlos III de Madrid

En esta conferencia se van a tratar los humanoides. En este tipo de robots se busca el parecido con el ser humano, imitando tanto sus características físicas como la inteligencia. El ser humano ha soñado durante mucho tiempo en conseguir robots para realizar las tareas que sean similares en apariencia al ser humano, siendo este un campo de investigación y desarrollo continuo de la robótica actual.

Durante los últimos años se han planteado numerosos proyectos sobre robots humaniformes, muchos de ellos en Japón, llevando el interés por los mismos más allá del puro campo de investigación científica.

En la conferencia se comentarán diversos tipos de humanoides existentes así como los trabajos realizados para llegar hasta ellos y los desarrollos que se esperan realizar próximamente.